

# Secretaría General del Obispado

---

## FALLECIMIENTOS

- Rvdo. Don Rafael Fernández Velasco, sacerdote diocesano, párroco jubilado de Villoruela (22-IV-94).

\* \* \*

¡LAUS DEO!

El día 2 de enero de 1994 a las 17 horas falleció nuestra Hermana Sor Consuelo Ramos Ruano. Tenía 92 años de edad y 61 de vida religiosa. Siempre amó mucho a su Comunidad, así como la pobreza la mortificación. Durante su enfermedad nos edificó por su paciencia y conformidad con la voluntad de Dios.

SOR M<sup>a</sup> ISABEL PÉREZ CALDERÓN  
*La Priora*

\* \* \*

PAZ Y BIEN

En el Convento de RR. Clarisas –Vulgo Ursulas– de la Anunciación de Salamanca, falleció Sor M<sup>a</sup> Inés Álvarez González, el día 15 de enero de 1994.

Nació en Santiago del Molinillo (León) el día 15 de abril de 1919, sus padres, cristianísimos, tuvieron once hijos, tres de ellas se consagraron al Señor en la vida contemplativa.

\* \* \*

El día 4 de marzo de 1994, después de una larga y penosa enfermedad, falleció en el Hospital Clínico de esta ciudad, la religiosa Sor Carmen Tejedor Mateos, de 73 años de edad, nacida en Valdemierque –Salamanca–.

Había ingresado en este nuestro Monasterio de Agustinas Recoletas de la Purísima Concepción, hacía 46 años.

\* \* \*

### H. Micaela Artola Aguirrezabala, Hija de Jesús

El día 23 de marzo de 1994 descansó en la Paz del Señor la H. Micaela Artola Aguirrezabala, en la Residencia de las Hijas de Jesús.

Después de varios años de vida entregada al servicio de los hermanos y trabajos de la Congregación, sufrió una grave fractura de columna que la inmovilizó el resto de su vida, llevando con gran paciencia y en silencio sufriente su larga enfermedad.

\* \* \*

### PAZ Y BIEN

En el Convento de HH. Claristas de la Anunciación –Vulgo Ursulas– de Salamanca falleció en la paz del Señor Sor M<sup>a</sup> Carmen de S. José, en el siglo Josefa Casado Martín, el día 13 de abril de 1994, a los 85 años de edad y 66 de Vida Religiosa. Había nacido en Cabeza de Framontanos, provincia de Salamanca.

Descanse en paz nuestra buena y querida Hermana.

\* \* \*



## Hna. Margarita de la Santísima Trinidad

El pasado 14 de abril, la Hermana Margarita de la Santísima Trinidad celebró su Pascua personal, de forma plena, existencial; era el «paso» del Carmelo a los brazos amorosos de Dios.

Nicanora Rodríguez Moreno había nacido el 10 de enero de 1914 en Pajares de la Laguna (Salamanca) en el seno de una cristiana y numerosa familia de modestos agricultores, donde aprendió y empezaron a despuntar las recias virtudes que caracterizarían toda su vida.

\* \* \*

## AVISO

Nos llegan con frecuencia quejas de algunos sacerdotes que lamentan no poder alojarse en el Hospital Residencia San Pedro. Esto ha sido verdad durante un par de años, concretamente de noviembre de 1989 a diciembre de 1991. Pero en la actualidad hay siempre habitaciones libres para transeúntes. Y no sólo eso. La Residencia puede atender también como convalecientes a aquellos sacerdotes que habiendo tenido alguna intervención quirúrgica en Madrid, necesitan pasar algunos días de convalecencia.

La Mutualidad del Clero comunica a todos los sacerdotes, mutualistas o no, que el Hospital Residencia San Pedro, de la calle San Bernardo 101, de Madrid, dispone de habitaciones para sacerdotes, bien como transeúntes, bien como enfermos que necesiten hacer su convalecencia en Madrid. Esto es válido también para los familiares del sacerdote que conviven con él. Se recomienda hacer la reserva con tiempo, llamando al número

(91) 447.42.00

Con gracias anticipadas, le saluda atte.

JOSÉ BOSOM



*El P. Joaquim Vallmajó, misionero español asesinado en Ruanda, en abril.  
Quiso quedarse en el país a pesar de los riesgos que corría.*